
Compte-rendu réunion du 19 septembre  2019 

 

RÉPUBLIQUE FRANÇAISE        DÉPARTEMENT DU JURA 
 

 

REUNION 

DU CONSEIL MUNICIPAL DE DIGNA 

  

Jeudi 19 septembre 2019   à 20h30 

Salle de Réunion de la Mairie 

 

 

Présents : Mrs. GUITON Paul – MARIOTTE Raymond – CHARVET Alain –ECUYER Benoit –  

VERNIER Guy – Mmes  PEROT Nathalie- JAILLET Gilberte - GIROD Stéphanie 

 

 

Excusée : Mme BOUBET Gaëlle – Absente : VIRET Patricia - Secrétaire : Mme PERROT Nathalie 

 

 

Date de convocation du Conseil municipal : 12/09/2019 

 

------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
M. le Maire propose de rajouter à l’ordre du jour : délibération pour le transfert de la cotisation du  

SDIS à la Communauté de Communes 

 

➢Approbation du compte rendu précédent 

 

➢Compte rendu des réunions extérieures 

Communauté de communes Porte du Jura 

- Subventions au titre de l’Aide l’immobilier d’entreprises. 

- Abandon de créances  

- SDIS = transfert de charges à la CCPJ 

- Projet de territoire 

 

➢Délibération pour le transfert de la cotisation du  SDIS à la Communauté de Communes 

M. le Maire explique que le conseil doit se prononcer sur le constat des charges transférées. Celles-

ci correspondent à la cotisation SDIS transférée à la communauté de communes.→Accord de tous. 

 

➢Affouage 2019/2020 

Les affouagistes pourront s’inscrire jusqu’au 20 octobre 2019. 

Les coupes auront lieu dans les parcelles suivantes :  

35 et 29 = Eclaircie 

36 13 19 = Coupe sanitaire frênes  

L’affouage 2019/2020 sera facturé à 5 € le stère de bois produit. 

.→Accord de tous. 

 

➢Indemnités du nouveau percepteur 

M. Granger est le nouveau percepteur de la trésorerie de Beaufort. Une indemnité de 100 % lui sera 

allouée  →8 pour 1 contre  

 

➢Service de portage médiathèque Firmin Gémier 

Un nouveau service de portage de livre est proposé. Service que la commune doit gérer du retrait 

des livres à Saint Amour au retour du livre par l’emprunteur. Après discussion, le conseil ne 

souhaite pas participer à ce projet.  
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➢Vacance du logement de la Cure 

Le logement de la Cure sera vacant au 1er novembre 2019. Une personne, au courant du départ de la 

locataire, a contacté la mairie. M. le Maire l’a rencontrée. Accord de tous pour proposer ce 

logement à cette personne. 

 

➢Repas des ainés, opération brioches, vente boudin/fromage de tête 

Brioches/APEI : La vente aura lieu du 7 au 13 Octobre 2019 

Vente de boudin : 2 novembre 2019 

Repas des ainés : 30 novembre 2019 

 

➢Points sur les travaux 2019 

Eglise : Rénovation de l’éclairage, sono, la mise aux normes du boitier de commandes des cloches  

et l’étanchéité devraient avoir lieu dans l’automne. 

Rue de la Liberté, plate-forme vers la benne à verre : en cours 

Achat d’un petit réfrigérateur (salle de réunion) et d’un congélateur pour la salle communale (ce 

dernier étant hors service) 

 

➢Entretien du Cimetière 

Une équipe de l’ADEMONT procédera au désherbage manuel du cimetière courant octobre 2019. 

 

➢Site  internet 

La commune est en train de se doter d’un site internet qui devrait être accessible d’ici la fin de 

l’année. 

 

➢Recrutement d’un agent recenseur 

Le recensement aura lieu du 16 janvier 2020 au 15 février 2020. L’agent recenseur a été nommé, il 

s’agit de Mme GAVAND Josette. 

 

➢Pour information : Consultation par l’entreprise ORANGE 

La société Orange a pour projet l’installation d’une antenne relais de téléphonie mobile sur la 

commune. Le choix du terrain le plus approprié est en cours d’étude par leur service 

 

➢Question(s) diverse(s) 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance a été levée à 22h00            

            

La  secrétaire de séance 


